

Advierten que tras la pandemia el transporte público quedó debilitado: "Si la gente no dispone de ese servicio, no tiene acceso a otros bienes"

"Conozco las complicaciones que vive el gremio del transporte, especialmente el de taxi colectivos, el que muchas veces tiene que ir a Valparaíso a buscar la famosa cartola, haciendo una cantidad grande de gestiones que le quita tiempo y recursos", expresó esta mañana el diputado del Distrito 6, Nelson Venegas, luego de confirmarse, en una reunión que él mismo lideró junto a otras autoridades comunales y regionales, que a partir de este viernes se abrirá una oficina de la Secretaría Regional Ministerial (Seremi) de Transportes en la Delegación Presidencial Provincial de Los Andes, para atender —cada quince días— a los transportistas públicos que precisen trámites para el normal funcionamiento del servicio.

"Por eso que pusimos mucho empeño en este requerimiento, un proceso que nos demandó mucha energía para que el gremio pueda nuevamente funcionar como lo hacía antes de la pandemia. Éste es un avance significativo porque de verdad mejora mucho las condiciones económicas; y, por sobre todo, recupera la comodidad que solían disponer los usuarios de la provincia", comentó el parlamentario socialista.

Anuncio Patrocinado

En ese contexto afirmó que "he solicitado al seremi de Transportes (Edgardo Piqué) que hagamos esto mismo en la provincia de San Felipe, porque existe la misma necesidad".

Fortalecer el sector

Consultado Nelson Venegas si se ha planteado volver con la regularidad de los recorridos en el Valle del Aconcagua, que después de la pandemia disminuyó de manera considerable, aseveró que "el Presidente Gabriel Boric lo dijo en su cuenta pública: nosotros tenemos que fortalecer el transporte público, generar las condiciones, la comodidad, los accesos, la continuidad, porque cuando la gente no tiene transporte, no dispone de otros bienes".

Advierten que tras la pandemia el transporte público quedó debilitado: "Si la gente no dispone de ese servicio, no tiene acceso a otros bienes"

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Por ejemplo, dijo, "sin transporte la gente no tiene cómo llegar a los centros de salud, cultura y deporte; a los establecimientos de educación. Entonces cuando invertimos en mejorar las condiciones del transporte, estamos involucrando a todo el resto de las necesidades que requiere la ciudadanía".

"Por eso es importante generar estos mecanismos, pues me consta, como ex alcalde de Calle Larga, una comuna rural, las dificultades que tiene la gente de campo, que no son las mismas que se enfrentan en la zona urbana. Yo tengo un compromiso con esa gente", cerró.

Advierten que tras la pandemia el transporte público quedó debilitado: "Si la gente no dispone de ese servicio, no tiene acceso a otros bienes"



y tú, ¿qué opinas?